



Una exaltación para los que han aportado a la educación en 2016

Fueron reconocidos los mejores bachilleres, las recientes universidades acreditadas, entre otros.

Después de un año de esfuerzo y dedicación de estudiantes, docentes y colegios, y del arduo trabajo de las universidades por lograr acreditarse como instituciones de alta calidad y acreditar sus programas académicos, se destinó un espacio para exaltar a quienes, desde sus diferentes roles, han aportado, poco o mucho, a la educación nacional.

Con un aumento de siete puntos en el promedio nacional, las recientes [pruebas Saber 11](#) arrojaron resultados interesantes sobre lo que se está haciendo desde las instituciones educativas para preparar a los alumnos no solo para una prueba, sino para enfrentar la vida una vez se gradúan y para que ingresen a la educación superior.

Además, en lo corrido del año, seis universidades y una institución universitaria recibieron acreditación de alta calidad, para sumarse a la lista de las 37 que ya contaban con dicha mención.

Las universidades Santo Tomás, Libre, Pedagógica Nacional, del Magdalena, El Bosque y la Escuela Militar de Cadetes José María Córdova, así como la Institución Universitaria Tecnológico de Antioquia conforman el grupo de 44 establecimientos de educación superior que, por su infraestructura, planta docente, proyectos investigativos y calidad de los programas académicos ofrecidos, pueden catalogarse como las mejores del país.

Pero no es solo un reconocimiento a la comunidad educativa, sino que representa más opciones para que los colombianos escojan una buena formación profesional.

“Quienes egresan de una universidad acreditada tienen un salario de enganche hasta 10 veces más alto que quienes no tienen esa posibilidad”, aseguró la ministra de Educación, Yaneth Giha.

Pero también se decidió, por primera vez, escoger entre la comunidad afro los mejores resultados de las pruebas Saber Pro y cinco docentes investigadores destacados para ser reconocidos.

Todos estos galardones fueron entregados el pasado miércoles 30 de noviembre en ‘La noche de los mejores’, una velada en el teatro Jorge Eliécer Gaitán a la que asistieron 146



Sala de Prensa

bachilleres con los mejores puntajes en las pruebas Saber 11, 20 universitarios con mejor Saber Pro, siete integrantes de la comunidad afro y cinco representantes de las universidades acreditadas.

“Para mí es muy emocionante estar acá, no conocía Bogotá; y que me reconozcan por mi buen resultado en las pruebas me pone muy feliz”, dijo Jeison Arango, del colegio Departamental Inaya de Mitú.

Estos estudiantes recibieron el reconocimiento Andrés Bello, que los hace acreedores de una beca para cursar un pregrado en cualquier universidad pública y un subsidio de sostenimiento.

Sin embargo, el 72 por ciento de los galardonados resultaron aptos para aspirar a uno de los créditos condonables de la tercera edición del programa [Ser Pilo Paga](#).

Por su parte, a diez de los universitarios que tenían crédito con el Icetex, por el buen resultado obtenido en el Ecaes, y siempre y cuando hayan culminado sus carreras en el tiempo estipulado, les será saldada su deuda.

“Esto es un premio a todo el esfuerzo que durante cinco años le ha puesto uno a sus estudios, y es muy gratificante que nos premien de esta manera y nos cancelen la deuda”, afirmó David Torres, estudiante de Negocios Internacionales.

Los otros diez mejores son candidatos a becas de posgrado, maestría o doctorado en cualquier universidad del mundo, y contarán además con el acompañamiento y la asesoría de expertos para que se postulen formalmente.

Finalmente, los docentes investigadores y los universitarios afros recibieron la condecoración José Francisco Socarrás, en conmemoración del docente e investigador que dejó un gran legado en la educación colombiana.

ANA MARÍA OCORÓ LOZADA